
進  路  実  現  に  向  け  て  

食品科学科 3 年次生（令和６年度）  F くん   八幡西中学  出身  

進路先：長浜バイオ大学  バイオサイエンス学部  フロンティアバイオサイエンス学科  

私は、高校３年生の夏に進路先を決めました。食品科学科で食品製造・食品化学・食品微生物を広

く学んでいましたが、どの道に行けばよいのか迷っていました。３年生になってからヨーグルト生産

後の大腸菌群検査を先生と行うようになり、微生物の研究に興味をもったため、微生物を専門的に学

べる大学の指定校推薦を受験することに決めました。１年生の頃は自分に合った勉強方法が見当た

らず、自分の満足する点数が取れませんでした。しかし、２年生になってからは、自分がどのような

勉強方法をすればよいかが分かり、成績が上がりました。この時、自分に合った勉強方法で、コツコ

ツと勉強することが大切だと感じました。受験はつらいと思いますが、合格をもらった際は頑張って

よかったと思えるので、辛抱です！頑張ってください！  

 

食品科学科 3 年次生（令和６年度）  K さん   郡南中学  出身  

進路先：岐阜市立女子短期大学  健康栄養学科  

私は食べることが好きで、食事をすると元気になって心がほっとします。私は１年生の学科選択で

食品科学科を選択した時から、栄養士という職業に就きたいと思っていました。進学もしたいし早く

自立したいという２つの気持ちがあったため、短期大学を志望していました。２、３年生のうちにオ

ープンキャンパスに３回参加し、自分にとって「ここが魅力的だな」と思えるところを見つけて、岐

阜市立女子短期大学に進学したいという気持ちが強くなりました。面接練習をしている時にある先

生から、「面接はあなたを知る試験。だからあなたの言葉で話しなさい」というアドバイスをいただ

きました。そこを意識して練習していったら、自分の言葉に説得力が生まれ、自信をもって話すこと

ができるようになりました。受験勉強では人生で一番短い１か月を体感するので、時間を効率的に使

い頑張ってください。応援しています！！  

 

食品科学科 3 年次生（令和６年度）  K さん   大和中学  出身  

進路先：八幡信用金庫  

私が八幡信用金庫への就職を決めたのは、高校３年生の春頃です。きっかけとなったのは、高校２

年生の秋にあったインターンシップ研修です。幼い頃から聞きなじみがあり、アルバイトでは経験で

きないだろうという理由で八幡信用金庫にしました。八幡信用金庫で研修をさせていただいたこと

が就職を決めるきっかけになりました。  

八幡信用金庫の試験内容は面接、適性検査、筆記試験でした。これから試験を受ける皆さんへのア

ドバイスは、自信を持つことです。どれだけ面接練習を重ねても、もしかしたら考えてきたことが飛

んでしまうかもしれません。これは練習が無意味だということではなく、練習の時から本番のように

取り組み、「自分なら受かる」と、自信をもつことが必要だということです。試験勉強や面接練習な

どをやるうちに、大変で、苦しいことが出てくると思います。自分の決めた進路に向かって、できる

ことに精一杯取り組み、悔いのないように最後までやりきったら、それに応じた結果はしっかりと返

ってきます。  皆さんのこと、応援しています！！！！！！  

 

 



 

食  品  科  学  科  を  選  択  し  て  

総合農業学科群 1 年次生（令和６年度）  U さん   大和中学  出身  

Q1. 「総合農業学科群に入学しよう」と思ったきっかけは？  

 他にはない経験ができると思い、総合農業学科群に入学しました。  

Q2.学科選択で、食品科学科を選んだ理由は？  

 実験ができ、楽しく専門的な知識を得られるため、興味深い内容が盛りだくさんだったからです。 

Q3.今、進路に迷っている中学生に対して、メッセージをお願いします！  

 不安でいっぱいかもしれないけれど、挑戦を大切にして、楽しい高校生活を送ってほしいです。  

総合農業学科群 1 年次生（令和６年度）  T くん   高鷲中学  出身  

Q1. 「総合農業学科群に入学しよう」と思ったきっかけは？  

 将来に役立つことを学べると思ったからです。  

Q2.学科選択で、食品科学科を選んだ理由は？  

 ３つの学科の中で特に興味がわき、食品についてもっと知りたいと思ったからです。  

Q3.今、進路に迷っている中学生に対して、メッセージをお願いします！  

 自分が「楽しい」、あるいは「やりたい」と思うものを見つけて、それを探究すれば必ず自分の力

になると思います。  

総合農業学科群 1 年次生（令和６年度）  T さん   郡南中学  出身  

Q1. 「総合農業学科群に入学しよう」と思ったきっかけは？  

 他の学校や学科では学ぶことができないことを学べ、また色々なことを体験できると思ったから

です。  

Q2.学科選択で、食品科学科を選んだ理由は？  

 1 年生で３つの学科の内容を学びながら、販売所「マルシェ」で売られているヨーグルトやジャム

などを見たり食べたりしてみて、自分も作る側になって、みんなから「おいしい！」と言ってもらえ

るものを作りたいと思ったからです。  

Q3.今、進路に迷っている中学生に対して、メッセージをお願いします！  

 自分がやりたい！って思ったことに向かって、全力で頑張ってください。  

総合農業学科群 1 年次生（令和６年度）  Ｗさん   郡上東中学  出身  

Q1. 「総合農業学科群に入学しよう」と思ったきっかけは？  

 普通科では自分の学力的に心配な部分があるけど、総合農業学科群なら実験実習もあって、楽しみ

ながら頑張れると思ったからです。  

Q2.学科選択で、食品科学科を選んだ理由は？  

 兄が食品科学科にいて、「パンを作った！」・「ジャムを作った！」などと楽しそうに話しているの

を聞いて、興味をもったからです。  

Q3.今、進路に迷っている中学生に対して、メッセージをお願いします！  

 焦って自分の希望しない道へ行くと後悔することもあると思うので、ゆっくり自分を見つめ直し

て、やりたいことを探すと良いと思います！  

 


